

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan oleh peneliti, dengan mengangkat judul penelitian “Pengaruh Pendapatan, Konsumsi Rumah Tangga, dan Jumlah Tanggungan terhadap Kesejahteraan Keluarga Buruh Mbatil Rokok di Kabupaten Kudus” dengan menggunakan metode kuantitatif serta mengambil sampel dari buruh mbatil rokok sebanyak 100 orang dengan hasil memberikan simpulan dibawah:

1. Variabel pendapatan menunjukkan t_{hitung} sebesar (3,001) dengan t_{tabel} (1,984), maka skor $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,001 > 1,984$) dan dengan probabilitas sebesar 0,003 yang lebih kecil dari tingkat signifikansi sebesar 0,05 ($0,003 < 0,05$). Maka dapat diartikan variabel pendapatan (X1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel Kesejahteraan Keluarga (Y). Bahwasannya ketika pendapatan yang diterima atau diperoleh keluarga semakin tinggi maka akan meningkatkan kesejahteraan keluarga, pendapatan yang diterima akan memberikan pengaruh terhadap kesejahteraan karena dengan adanya pendapatan maka kebutuhan setiap keluarga akan dapat terpenuhi.
2. Variabel Konsumsi Rumah Tangga menunjukkan t_{hitung} sebesar (3,165) dengan t_{tabel} (1,984), maka skor $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,165 > 1,984$) dan dengan probabilitas sebesar 0,002 yang lebih kecil dari tingkat signifikansi sebesar 0,05 ($0,002 < 0,05$). Maka dapat diartikan variabel Konsumsi rumah Tangga (X2) berpengaruh positif terhadap variabel Kesejahteraan Keluarga (Y). Bahwasannya ketika kebutuhan konsumsi rumah tangga dapat terpenuhi dengan maksimal maka keluarga tersebut akan semakin sejahtera.
3. Variabel Jumlah Tanggungan menunjukkan t_{hitung} sebesar (-3,130/3,130) dengan t_{tabel} (1,984), maka skor $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($-3,130 / 3,130 > 1,984$) dan dengan probabilitas sebesar 0,002 yang lebih kecil dari tingkat signifikansi sebesar 0,05 ($0,002 < 0,05$). Maka dapat diartikan variabel Jumlah Tanggungan (X3) berpengaruh negatif terhadap variabel Kesejahteraan Keluarga (Y). Bahwa ketika jumlah tanggungan semakin banyak atau meningkat maka semakin banyak atau semakin meningkat juga kebutuhan-kebutuhan keluarga yang harus dipenuhi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian serta analisis yang telah dilakukan pada kegiatan penelitian ini, semoga dapat memberikan manfaat kepada semua pihak-pihak yang terkait dengan penelitian yang dilakukan. Beberapa saran yang diberikan sebagaimana berikut:

1. Bagi keluarga buruh, dapat dijadikan sebagai tolak ukur dalam membangun keluarga yang sejahtera dengan cara mengalokasikan pendapatan sebaik mungkin sesuai dengan kebutuhan.
2. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat dijadikan acuan atau sumber rujukan kembali dengan tema yang serupa serta dapat menyempurnakan penelitian ini dengan menambahkan beberapa variabel-variabel lainnya di luar penelitian ini yang dinilai dapat digunakan untuk mempengaruhi kesejahteraan keluarga.

